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ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DA JUVENTUDE DE 2014-2015 

Em cinco de Maio de 2014, segunda-feira, na Estação da Cidadania, situada na Avenida Ana Costa 340 –

Vila Mathias – Santos/SP, Estado de São Paulo, realizou-se sessão ordinária do Conselho Municipal da

Juventude do Município de Santos, tendo como pauta do dia: 1 – Apreciação e deliberação da Ata da

Assembleia Geral Ordinária do mês de abril; 2 – Eleições Para Preenchimento das Vacâncias do CMJ; 3 –

Diretrizes da Diretoria Executiva do CMJ para Gestão 2014-2015; 4 - Semana Municipal da Juventude; 5 –

Apresentação da proposta do município referente ao Juventude Viva; 6 – Grêmios Estudantis do Ensino

Médio; 7 – Informes, Moções e Assuntos Gerais. A sessão teve início às 19:20 (dezenove horas e vinte

minutos),  em  segunda  chamada,  foi  Presidida  pelo  Presidente  do  CMJ  Rolf  Kanowski,  tendo  sido

secretariada por mim, Leandro Borges Taveira, 1º Secretário do CMJ. O presidente iniciou a reunião pelo

item número 1, sendo que após leitura completa da Ata, a mesma foi aprovada sem ressalvas. Antes de

entrar no item número dois, o presidente solicitou a inversão de pauta do item cinco, pois o convidado Jorge

Fernandes, coordenador da COPIRE (Coordenadoria da Promoção da Igualdade Racial e Étnica) que falaria

sobre o tema precisaria se retirar. O convidado abordou sobre o projeto Juventude Viva e entregou material

informativo sobre o mesmo. No item dois da pauta, não houve nenhuma inscrição para as vacâncias do

CMJ. O conselheiro Rafael de Paula questiona sobre quais cadeiras do CMJ estão vagas, sendo informado

pelo secretario Leandro Taveira. Sobre o item três, sobre as diretrizes da Diretoria Executiva, o presidente

apresenta  que  pretende  dar  continuidade  ao  trabalho  anterior,  pretende  fazer  a  expansão  do  Projeto

Itinerante para além das Instituições de Ensino, como por exemplo, nos Centros de Juventude. Proposta de

antes das reuniões ordinárias serem levantados três itens principais de possíveis discussões, e dentre os

três será definido um tema para ser a discussão principal da reunião seguinte. Sobre a atividade cultural,

justificou que foi suprimida como pauta fixa das reuniões, mas que quando houver uma proposta artística

para a reunião, será incluída especificamente. Seguindo ao item quatro da pauta, sobre a Semana Municipal

da  juventude,  ficou  acertado  que  o  conselheiro  Rafael  de  Paula  elaborará  proposta  de  Lei  para  ser

encaminhada pelo conselho estabelecendo a Semana próxima do dia 12 de Agosto. Para a definição do

tema da Semana será criada uma enquete no Facebook para que os jovens escolham e também será

solicitada uma parceria com o Instituto de Pesquisa de A Tribuna (IPAT) para que haja uma pesquisa ampla

também nas ruas. Ficou agendada uma reunião da Câmara de Planejamento no dia 21 de Maio, às 19h, no

Santos Hostel para análise dos resultados das pesquisas e estabelecer as propostas da Semana para a

plenária do CMJ do dia 02 de Junho, quando deverá ser definido o tema, para que na semana que segue

seja lançado o edital de inscrição de atividades para a Semana. Os temas definidos para a pesquisa são:

Jovem Eleitor, Política Atual, Herança Social da Copa, Participação Social, Violência, Mercado de Trabalho,

Bullying, Diversidade, Liderança e Comunicação. Seguindo a ata, voltando ao item cinco, o conselheiro

Wellington  Araújo  explica  sobre  a  participação  do  conselho  e  da  Prefeitura  no  Juventude  Viva,

complementado pelo conselheiro Orlando Morales. Sobre o item seis, havia sido feito o convite para um

convidado para apresentação do projeto sobre os Grêmios. Devido à ausência dele o item foi adiado para a

próxima reunião. Para terminar, no item sete da pauta, o conselheiro Marcelo Oliveira fala sobre o evento de
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Afro Empreendedorismo que ocorrerá no dia 22/05 em local a ser definido pela Associação dos ex-alunos

da UNISANTOS. O conselheiro  Orlando Morales fala  sobre a  cerimônia  de entrega da Medalha Major

Quintino  de  Lacerda  que  ocorrerá  no  dia  14/05  às  18h  no  Teatro  Guarani.  Serão  homenageadas  12

pessoas, entre elas o conselheiro Marcelo Oliveira. A conselheira Jam Pawlak fala sobre o lançamento do

Concurso de Crônica,  Poesia e Redação com o tema - Copa do Mundo: o Legado Humanitário  -  que

ocorrerá no dia 07/05 na Câmara Municipal. O conselheiro Rafael de Paula pede a palavra para falar sobre

a sua visão sobre a segregação das minorias por elas mesmas através de eventos realizados e ações,

opinião esta que foi muito rebatida através de um longo debate pelos demais conselheiros. O conselheiro

Leandro Taveira fala sobre o evento: Palestra sobre desenvolvimento Pessoal e Profissional, a ser realizado

pelo Rotaract  Club de Santos Oeste no dia 24 de Maio das 14 às 17h no Auditório da UNISANTA. O

conselheiro João Antonio Martins informou que o Complexo Esportivo Rebouças entrou em reforma geral no

ultimo dia 30 de Abril. O Senhor Papilon Melo, Do movimento inter religioso de Santos, pediu a palavra para

pedir o apoio de todos durante o evento Ação do Coração, a ser realizado no dia 02 de Agosto de 2014. O

presidente Rolf Kanowski informa que já recebemos retorno do ofício enviado para o CMAS com a lista de

entidades ligadas a Juventude, e ainda estamos aguardando a resposta das                 demais entidades.

_______________________________________________________________________                 

Faltas justificadas:  _______________________________________________________________________

Carlos André Conceição Alves  _____________________________________________________________

Ivana Dias______________________________________________________________________________

Murilo  Neto_____________________________________________________________________________

Fernando Murilo Lobão____________________________________________________________________

Dennys  Marcel  Bartolomeu________________________________________________________________

Não havendo mais nada a ser tratado, o presidente encerrou a reunião às 21:20 (vinte e uma horas e vinte

minutos) e eu, Leandro Taveira, na qualidade de secretário, lavrei a presente Ata que, após lida e aprovada,

será ao final subscrita pelo presidente do CMJ, Rolf Kanowski.

Rolf Kanowski Junior                                 Leandro Borges Taveira
             Presidente CMJ                                           1º Secretário CMJ
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